

### Reitturnier in Crailsheim 12. – 13.05.2012

Gute Wertnoten und tolle Platzierungen gab es für unsere Jugendsprecherin Jenny Keuser und „Giordano“. Das noch junge Team startete im Caprilliwettbewerb und belegte mit einer Wertnote von 7,4 den lobenswerten 2. Platz.

#### Was versteht man unter Caprilliwettbewerb?

Ende des 19. Jahrhunderts entdeckte der Italiener Federico Caprilli den im Oberkörper nach vorne geneigten, den Rücken des Pferdes entlastenden und in die Bewegung des Pferdes eingehenden „neuen“ Springstil. Keine andere Entdeckung hat das Reiten über Sprünge seither so grundlegend beeinflusst, wie die Ideen Caprillis. Erst Federico Caprilli konnte durch sein Wirken als Reitlehrer diesen Springstil an breiter Basis durchsetzen. Haupt-Bewertungsaspekt dieser Prüfung ist eben der beim Springen geforderte „leichte Sitz“. Mit dem „Caprilli-Wettbewerb“ ist in den vergangenen Jahren ein reiterlicher Wettbewerb entstanden, bei dem in einer Aufgabe grundlegende Fähigkeiten im dressur- und springmäßigen Reiten demonstriert werden. Die Kombination von dressurmäßigen Lektionen mit Trabstangen und kleinen Hindernissen ist einmalig. Im Vordergrund steht hierbei die harmonische Vorstellung von Pferd und Reiter.

Auch in der Dressurreiterprüfung Klasse A konnte das Team eine super Vorstellung bieten. Für die Wertnote 7,4 gab es die Glückwünsche zum 4. Platz. Im Springreiterwettbewerb zeigte „Giordano“, dass er und Jenny Keuser ein eingespieltes Team sind. Platz 7 nahmen sie mit nach Hause.

Herzlichen Glückwunsch.